



Regina —
Ein
Warenhaus
als Spiegel
der Zeit

Ab

Auf

Eintauchen in die **Geschichte** der Dietiker **Regina**

Sechzig Jahre nachdem die Regina in Dietikon eröffnete, widmet Stadt Dietikon diesem besonderen Bauwerk eine eigene Ausstellung: Einst Symbol des wirtschaftlichen Aufschwungs, stand das Warenhaus für Konsum, Moderne und gesellschaftlichen Wandel. Der brutalistische Betonbau spiegelt den Zeitgeist wider, während sich Dietikon vom Bauerndorf zur Stadt entwickelte.

Doch was bedeutete die Regina für die Menschen? Welche Visionen waren mit ihr verbunden? Und was erzählt sie uns heute über die Veränderungen von Handel, Architektur und Gesellschaft?

Die Ausstellung lädt dazu ein, Erinnerungen von Menschen aus der Region zu entdecken und die Spuren dieser bewegten Geschichte zu erkunden.

Vernissage

mit Apéro am **Freitag, 04.04.2025 ab 17 Uhr**

Wir freuen uns auf euch!

Die Ausstellung wird bis zum Ende der Nutzungsdauer des Forum Stadtentwicklung, Innovation und Kultur in der Zentralstrasse 12 zu sehen sein voraussichtlich bis November 2025

Die Öffnungszeiten der Ausstellung sind auf der städtischen Webseite **www.dietikon.ch** zu finden (Veranstaltungskalender).

Dietikon Projektraum mit Arbeitsgruppe Regina



Stadt Dietikon



Bild aus: Archiv der Firma Jelmoli im Stadtarchiv Zürich,
Eigentümerin: Swiss Prime Site AG